

## HE NOTADO 8 FEBRERO 2022

He notado que muchas personas, cishétero o cuir, no me cogen en serio porque no encajo en su visión de género.

Existo aparte de las etiquetas; no soy mujer, no soy hombre, no soy homosexual, no soy heterosexual. No tengo necesidad de definir nada de eso, el género y la sexualidad en sí mismas son conceptos que no logro entender y no me hace falta entenderlo. Es algo tan complejo y me encanta estudiarlo y sus efectos sobre la sociedad y viceversa, pero no es algo que me aplique.

Mi carta natal dice que tengo ocho de energía masculina y dos de energía femenina. Me da gracia y me hace pensar si debí haber nacido macho aunque sé que no se refiere a eso. Me pregunto, ¿quién sería? Tal vez fue un chiste que la naturaleza decidió hacer a costo mío y a pesar de eso, me río yo.

“Mente de nene, cuerpo de nena,” me dijo una señora de cuidado al ver cómo me comportaba en el receso.

“Tanta curva y yo sin freno,” me han dicho varias personas cuando me tiran.

“Caminas con la disciplina de un soldado,” me dijo una maestra al verme pasar, ella siendo veterana.

“Mami, esa cola se mueve sola,” dijo una nena sobre mi culo en una fiesta.

Tanto han comentado acerca de este cuerpo y el espíritu que contiene, pero no me molesta. Tengo mi personalidad fuerte que contrasta con lo frágil que me han hecho sentir.

Mi abuela de campo, fuerte y felicísima. Me enseñó cómo amar mi negritud y que nunca debía dejar que un hombre me pisoteara. Botaron a mi abuela en octavo grado por ser “demasiado salvaje”, y eso que en Borikén disque no existe el racismo. Una mujer sin una educación formal demostrándome que mi cuerpo y sus rasgos no definen el tratamiento que debo recibir y a exigir respeto de los hombres.

Nassim, un nombre sin género pero que suena más de nene. Lo escucho y no se me hace raro, nunca se me ha hecho raro. Siempre ha sido mío. Me encanta atravesar la vida de la manera que soy y siento paz con quien soy. Eso es todo, gracias, lol.

NASSIM DEL RÍO PAGÁN PLAZA